

C 4

## Monseñor Errázuriz: "Quienes Saben Deben Decir Dónde Están"

● Dijo que los resultados de la Mesa de Diálogo abren esperanza en la búsqueda de los detenidos desaparecidos.

ROMA (Patricia Mayorga, corresponsal).— El arzobispo de Santiago, monseñor Francisco Javier Errázuriz Ossa, valoró ayer aquí los resultados de la Mesa de Diálogo en orden a reactivar la búsqueda de detenidos desaparecidos durante el régimen militar.

El prelado llegó a participar en el Consistorio del 21 y 22 de febrero donde recibirá el birrete cardenalicio de manos del Papa Juan Pablo II.

En relación con el delicado momento que vive Chile en el camino hacia la reconciliación nacional, monseñor Errázuriz dijo que mantenía una visión de mucha esperanza y oraría por ella en estos días en Roma, así como también por quienes sufren por la búsqueda de sus seres más queridos.

Señaló además que "quienes saben (sobre el paradero de detenidos-desaparecidos) deben decir dónde están" y que pueden entregar sus testimonios ya sea a la Iglesia o a otro de los órganos que han recibido información.

Monseñor Errázuriz dijo no compartir la opinión de quienes creen que habría sido un error constituir la Mesa de Diálogo porque, a partir de la información entregada, se abrieron puertas a innumerables denuncias a los tribunales.

"No es posible deshacer la historia", sostuvo. "A mí no se me ha acercado nadie para decir que la Mesa de Diálogo no debería haber existido. Creo que son voces muy minoritarias, ya que hay grandes ventajas y grandes consecuencias positivas que se han desprendido de la Mesa de Diálogo. Daría para una entrevista más larga, pero creo que hay que valorar lo que se logró", explicó.

## LUGAR EN EL "SENADO"

Sobre sus impresiones al llegar a Roma para un hecho tan importante de su vida, como es el de entrar a formar parte del Colegio Cardenalicio, que es prácticamente el "Senado" del Papa, monseñor Errázuriz confesó que le pasaba "una cosa curiosa", ya que "estando en Chile me olvido de los demás países donde he estado, pero llegando a Roma también siento que este es un lugar acogedor donde he vivido, y la siento también como una ciudad que me trae muchos recuerdos y experiencias muy hermosas y esta vez tiene, naturalmente la novedad del cardenalato".

A propósito de la dignidad cardenalicia, que es una prerrogativa del Papa, el arzobispo de Santiago reconoce que se trata "sin lugar a dudas de un momento muy impresionante y no por méritos propios, no los hay, sino que por la elección que hace el Santo Padre, por la confianza que expresa a todo nuestro país".